
 

Datenschutzerklärung in Leichter Sprache 

 

Einleitung 

Die Firma Edkimo GmbH ist in Deutschland.  

Wir beachten die Datenschutz-Regeln der EU. 

 

Datensparsamkeit 

Wir sammeln nur wenige Daten.  

Das nennt man Datensparsamkeit. 

 

Daten für Online-Befragungen 

Wir sammeln diese Daten: 

• Nutzername 

• E-Mail-Adresse 

• Name der Schule und Adresse  

 

Zustimmung zur Datennutzung 

Wenn Sie ein Konto erstellen, stimmen Sie der Nutzung dieser Daten zu. 

 

Kein Datenverkauf 

Wir verkaufen keine Daten. 

 

Logdateien speichern 

Wir speichern nur wenige technische Daten.  

Das hilft, die App zu betreiben und Fehler zu finden. 

Wir löschen die technischen Daten nach wenigen Tagen. 

 

Keine Profile von Personen 

Wir erstellen keine Profile von Schülern oder Befragten. 

 

Server 

Unsere Server sind in Deutschland.  

Zwei Firmen helfen uns, die Daten sicher zu speichern:  

Hetzner Online AG und ALL-INKL.COM.  

 

Sichere Kommunikation 

Die Kommunikation über Edkimo ist sicher verschlüsselt. 

 

Verantwortung der Daten 

Wenn Sie eine Befragung machen, sind Sie selbst für die Daten verantwortlich.  

Edkimo stellt nur die Technik bereit und speichert die Daten sicher. 

 

Löschen von Daten 

Sie können einen Fragebogen und alle Antworten jederzeit löschen. 

Beim Löschen werden alle Daten endgültig entfernt. 

Wenn Sie Ihr Edkimo-Konto löschen, werden auch alle Daten gelöscht. 
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